



En groie moyenne, pour un semis du 25 avril, 6 irrigations ont été déclenchées à ce jour mais elles n'ont pas suffi (tour d'eau de 7 jours), à maintenir un niveau de confort hydrique optimal pour la plante qui a dû aller puiser dans sa réserve de survie, générant des périodes de stress, courtes mais répétées. Les maïs se rapprochent du stade HG50% (≈ 18/08) sur cette parcelle semée fin avril. Compte-tenu de l'**interdiction de prélèvement sur ce bassin à compter du 9 août**, l'irrigation est terminée sur ce bassin, sauf en ressource sécurisée ; dans ce cas une dernière irrigation à dose réduite sera la bienvenue.